



COMUNICADO

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA DE LA FACULTAD DE ARTES Y DISEÑO Y AL PÚBLICO EN GENERAL

El día de hoy se llevó a cabo la primera mesa de trabajo programada en el calendario de actividades que dan continuidad al pliego petitorio presentado por el colectivo 20:02 el 16 de febrero de 2023, donde se contó con la participación de alumnos que por voluntad y compromiso propio acudieron en representación de la comunidad estudiantil, donde se obtuvieron resultados positivos.

En un hecho posterior, el colectivo 20:02 realizó una asamblea, donde una parte de la comunidad estudiantil decidió retomar el paro anunciando que sería indefinido para, en acto seguido, desalojar a profesores, estudiantes, trabajadores y funcionarios mediante gritos e insultos, aun cuando esta administración ha sido abierta al diálogo y a la escucha de las demandas, mostrándose siempre respetuosa y sensible a éstas.

No obstante, estos acontecimientos contra parte de la comunidad, la Administración de la Facultad de Artes y Diseño continúa abierta a la escucha de las demandas, a fin de continuar los trabajos en beneficio de nuestros estudiantes.

Atentamente

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Xochimilco, Ciudad de México, 14 de marzo de 2023.

Facultad de Artes y Diseño